



## Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

**Gobierno de Puebla**

### **Reafirma IEDEP compromiso con la educación, reactiva tres campus**

-Los planteles están en los municipios de Zacapoaxtla, Zapotitlán y Zoquitlán

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Tras ser abandonados por administraciones pasadas y con el objetivo de reafirmar el compromiso de ofrecer educación de calidad, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) rescató y reactivó los campus ubicados en los municipios de Zacapoaxtla, Zoquitlán y Zapotitlán.

Con esta acción, jóvenes o adultos, en su mayoría de escasos recursos, tendrán una alternativa más para iniciar o retomar una licenciatura sin abandonar su lugar de origen. Asimismo, en caso de que trabajen, no tendrán que dejar de laborar gracias a la modalidad digital.

Estas sedes forman parte de la convocatoria semipresencial 2022, con la cual iniciarán clases el próximo 5 de septiembre. Las y los interesados en acceder a algún plantel pueden consultar la página web [www.iedep.edu.mx](http://www.iedep.edu.mx), llamar al número telefónico 222 6200 300 ext. 1162 o enviar un mensaje vía WhatsApp al 221 576 4240.

El IEDEP sigue la visión del gobernador Miguel Barbosa Huerta de ser un instituto al servicio de la gente, además de que mantiene el firme compromiso con la educación superior, al generar espacios que aporten profesionistas comprometidos con el desarrollo de sus comunidades.